

Angenehm & Gehärdet
An der fünftägigen
Reise oder deren Raum
für Halle, Wittenberg
Verkehrung um 16 Pf.
(1011 18 Pf.)
Reclamen am Schluss
des gedruckten Heftes
die Seite 40 ff.
Fernschreibverbinduna
Anzahl Nr. 158.

Hallesche Zeitung

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nummer 196.

Halle, Dienstag, 22. August 1893:

185. Jahrgang.

Zur zweiten Ausgabe gehört: Eine Beilage.

Das Centrum in tausend Aengsten.

Seitens der Centrumsfraktion demokratischer Oberstufe
war bei Erhebung der Wahlfächer-Revolle im Abgeordnetenhaus
den Konservativen, der Regierung in Braunschweig
und auch den Mittelparteiern ein scheinungsloser Landtagswahlkampf angefangen worden.

Die erste Klasse geht vermutlich auf der einen Stelle
1/2-3/4 % der sämtlichen Wahlberechtigten auf die zweite
Klasse, diese vielleicht 2-5 % auf die dritte Klasse zurück,
an der anderen Stelle mag es auch geschehen, daß geringe
Prozente der Wahlerkraft in die höhere Klasse emporsteigen.

Deutsches Reich.

\* An Stelle des eine Wiederwahl ablehnenden Herrn
v. Schulenburg haben die Konservativen des Kreises
Zellow für die Landtagswahl den Kandidaten aus der
Wahlbezirksgruppe Kampagne Herr Oberamtmann Kling-

sämmtlicher Wahlkörpers für Nelema werden es geben eine
hohe Wichtigkeit ausnahmsweise gemacht werden. Es wird der
Schwabenverwaltung daraus eine sehr unrichtige feste Ein-

\* Von unfer Marine. S. M. Kreuzer „Seebär“,
Kommandant: Korv.-Kapitän Polinet, ist am 21. Aug. d. J.
von Domburg nach Genua in See gegangen.

\* Die Handwerkerfrage, die mit wachsender Unge-
duld dem längst angeklagten Vorgehen der Regierung
entgegenhalten, werden durch die Publikation der Vorschläge

Devor wir in die Kritik der Einzelheiten der Regier-
ungsanschläge eintreten, lassen wir heute einige allgemeine
Gesichtspunkte ins Auge. Erfüllt die Tagesfrage, daß man
von der offiziiellsten beharrlich anempfohlenen Bildung

Kleines Zeitschriftchen.

- Roman einer Gräfin. Aus New-York, 23. Aug., wird
der Londoner „Wall Street“ telegraphisch: Gestern Nacht
wurde der Leichnam einer ledigen, jungen Frau von dem
Ballet auf einer Bühne in der Stadt gefunden.

Fräulein Schirmlin-Schönmann aus St. Petersburg und M. B.
Wiederholungen zur Literatur im Drelligen eingetroffen sein.
Die „Net. Cou.“ heute berichtet, daß Fräulein Schirmlin-Schön-

brave Gewerksmann, dem vielleicht die Gerichte von Kindern
verklammerten durch Wetter zu Ehren gekommen sein
machten, höchste Verdacht und sagte in erregtem Tone: „Du

Die heutige Nummer 1. und. Ausgabe umfasst mit

der Zeitschrift-Beilage 16 Seiten.













